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Regime de Previdência 
Complementar

O SINPRF/SC informa que está suspenso, desde 30/11/2022, o 
prazo nal de 6 meses para Adesão ao Regime de Previdência 
Complementar. 

Aqueles que preferirem aguardar até que o sistema esteja em 
condições de simular a aposentadoria com mais precisão, 
orientamos a não assinarem a migração ao RPC neste 
momento.

Trata-se de cumprimento de decisão judicial proferida pela Juíza 
Federal em exercício na 5ª Vara Federal Cível da SJDF, que 
deferiu, em parte, a tutela de urgência para suspender por 6 
meses o prazo de migração ao Regime de Previdência 
Complementar - RPC, previsto na Lei nº 14.463/2022, em 
relação aos substituídos da parte autora, dentre elas o 
SINPRF/SC.

Na decisão, a juíza ponderou ainda: "Nesse cenário de 
incerteza, em que a própria Administração se mostra 
claudicante quanto aos efeitos práticos da opção ao regime 
pelos servidores policiais, não é razoável que ao servidor seja 
delegada a tarefa de aferir, com a segurança necessária, qual 
será o valor de seu benefício especial, ainda que a fórmula de 
cálculo esteja posta em lei. Esse dever é do Poder Público, pois 
a ele cabe se portar com transparência".

A Superintendência da Polícia Rodoviária Federal em Santa 
Catarina, através do  Núcleo de Gestão de Pessoal, informou 
que a simulação pode ser realizada no sistema do FUNPRESP 
através da inserção de cargo análogo que se equipare ao de 
policial rodoviário federal e que o sistema será adaptado para 
os PRFs em breve.

Plano odontológico 
Porto Seguro

Sindicalizados que já aderiram podem ter acesso à rede 
credenciada e à carteirinha do plano pelo aplicativo “Porto 
Saúde”.

O plano odontológico da Porto Seguro, junto ao SINPRF/SC, 
já está ativo. Entre em contato com o sindicato e conra os 
pacotes disponíveis com preços a partir de R$ 17,38. 

Convênio SESC

Para aderir à parceria, basta se dirigir a qualquer unidade do SESC, 
portando a declaração de sindicalizado, que pode ser solicitada à 
nossa secretaria.

O SINPRF/SC renovou convênio com o SESC-SC. São diversos 
benefícios nas áreas de educação, saúde, cultura, lazer e assistência 
para aproveitar com a família. 



Outro assunto abordado na assembleia foi a Frente Parlamentar 
em Apoio a PRF (mais especialmente aos PRFs), quando 
tivemos a presença da deputada Alice Portugal, que já possui 
um histórico de protagonismo nesta frente parlamentar e que 
novamente encabeçará este tão importante instrumento de luta 
em favor de nossa categoria. Nas palavras da Deputada, somos, 
acima de tudo, responsáveis pela segurança nos caminhos do 
povo brasileiro e, portanto, merecemos ser tratados como tal.

na quarta-feira pela manhã (8) foi realizada a AGE do Conselho 
de Representantes para debater temas que já vem sendo 
trabalhados, mas que estão sendo ajustados ao novo momento, 
como por exemplo o fortalecimento da carreira. 

Ainda na terça-feira (7), os representantes do SINPRF/SC 
transitaram por vários gabinetes no Congresso Nacional para 
buscar apoio de parlamentares catarinenses nas demandas que 
são latentes e para as próximas matérias a serem tramitadas 
naquela casa. Ao m do dia, ainda participaram de reunião com 
o Deputado Federal PRF Nicoletti que apresentou proposta na 
Câmara para criação da Frente Parlamentar em Defesa da 
Segurança Pública com o intuito de tratar os temas setoriais de 
forma isonômica e com a atenção que cada categoria merece 

ser tratada. Uma frente ampla que possa atuar em defesa de 
todos os servidores públicos operadores da segurança. 
Destaque ainda para as articulações políticas junto aos 
Deputados: Fábio Schiochet do União Brasil, Rafael Pezenti do 
MDB, Pedro Uczai do PT e Jorge Goetten do PL. Dois deles 
estão em seus primeiros mandatos, a quem desejamos sucesso, 
bem como aqueles que já demonstram conhecer a necessidade 
de valorização de nossa categoria.

O Presidente e o Diretor Parlamentar do SINPRF/SC, Paulo 
Roberto Coelho e Everson Feuser, foram a Brasília na última 
semana para participar de atividades em prol da categoria, 
principalmente no que diz respeito ao fortalecimento da 
carreira dos Policiais Rodoviários Federais. 

Na terça-feira (7) pela manhã eles participaram da Assembleia 
Geral Extraordinária da FenaPRF. A recomposição salarial foi 
um dos temas debatidos. Diante da abertura da mesa de 
negociações, que estava encerrada desde a gestão de Michel 
Temer, os PRFs foram representados em reunião de abertura 
pelo presidente da FENAPRF. A oportunidade se deu por meio 
do Fonacate e do Fonsefe. 

Esta primeira reunião tratou sobre, de maneira geral e ampla, 
as perdas e defasagens a que foram submetidos os servidores 
públicos nos últimos anos. Uma nova reunião será realizada 
para apresentar um panorama mais claro e as negociações 
devem avançar ao ponto de chegarem às demandas setoriais, 
momento em que provavelmente serão denidas as 
negociações. Neste cenário, pretende-se que a primeira etapa 
da negociação seja concluída ainda no primeiro trimestre. 

Os representantes sindicais também participam da solenidade 
de posse do novo Diretor-Geral da PRF, Inspetor Antônio 
Fernando Oliveira. 

Nos próximos dias ainda serão desenvolvidas outras atividades 
pelos diretores buscando sempre a valorização dos servidores 
representados pelo SINPRF/SC.

Presidente e Diretor Parlamentar 
pariticipam de AGE em Brasília

Sistema sindical reunido em Brasília para a criação da Frente 
Parlamentar em defesa da Segurança Pública

Presidente e Diretor Parlamentar do SINPRF/SC, Paulo Roberto 
Coelho e Everson Feuser, juntamente com a Deputada Alice Portugal



Mesa permanente de negociação entre 
servidores e Governo Federal é reaberta 

A ministra armou que dará agilidade à negociação, Ester se 
comprometeu a se reunir com os servidores públicos antes 
do carnaval para discutir um acordo por uma porcentagem 
de reajuste aos servidores públicos federais do poder 
executivo o mais rápido o possível.

O presidente da FenaPRF, Dovercino Borges Neto, avaliou 
como positivo o evento desta terça-feira. “Finalmente 
vamos voltar a pleitear diretamente com o governo não só 
questões salariais mas outras demandas para a melhoria do 
ambiente de trabalho dos servidores públicos federais. Nós, 
policiais rodoviários federais, estamos em um momento de 
reconstrução da nossa imagem, precisamos ter acesso a 
condições que favoreçam as atividades de policia cidadã que 
sempre realizamos de forma exemplar”, disse.

Defasagem salarial

A antriã do evento, ministra Esther Dweck, deixou claro 
que a partir de agora as entidades representativas terão a 
oportunidade de manter diálogo permanente com o 
Governo Federal. O escolhido para a função de receber as 
demandas das categorias de servidores públicos é Sérgio 
Mendonça, economista que é secretário de Gestão de 
Pessoas e Relações de Trabalho da pasta. Mendonça é um 
velho conhecido dos sindicalistas e líderes classistas, por já 
ter ocupado o posto de negociador em oportunidades 
anteriores no Ministério do Planejamento.

 

O Governo Federal, reabriu, nesta terça-feira (07), a mesa 
permanente de negociação com os servidores públicos 
federais. O ato aconteceu no auditório do Ministério de 
Gestão e Inovação e contou com a presença de diversos 
ministros de Estado, além de todas as centrais sindicais e 
diversas outras entidade sindicais.

Apesar do clima de animação pelo retorno às negociações, 
Dweck deixou claro que a negociação neste primeiro 
momento está limitada a valores do orçamento aprovado 
no governo anterior, de R$11,7 bilhões. Apesar disso, os 
servidores buscam aumentar estes valores, estudando 
melhor o orçamento federal e achando espaços para 
melhorias nos valores da recomposição.

Durante a semana ainda serão desenvolvidas outras 
atividades pelos diretores buscando sempre a valorização 
dos servidores representados pelo SINPRF/SC.

“Da forma como está, além de não resolver de uma vez a 
defasagem salarial, nós perderemos poder de negociação 
com o Governo para os próximos anos, quando o espaço 
orçamento poderá estar melhor do que agora”, explica 
Dovercino Neto, presidente da FenaPRF.Destaque ainda 
para as articulações políticas junto aos Deputados: Fábio 
Schiochet do União Brasil, Rafael Pezenti do MDB, Pedro 
Uczai do PT e Jorge Goetten do PL. Dois deles estão em 
seus primeiros mandatos, a quem desejamos sucesso, bem 
como aqueles que já demonstram conhecer a necessidade 
de valorização de nossa categoria.

Hoje pela manhã (8) foi realizada a AGE do Conselho de 
Representantes para debater temas que já vem sendo 
trabalhados, mas que estão sendo ajustados ao novo 
momento, como por exemplo o fortalecimento da carreira. 

Neste momento, os representantes participam da 
solenidade de posse do novo Diretor-Geral da PRF, 
Inspetor Antônio Fernando Oliveira. A cerimônia deve 
contar com a presença do Ministro da Justiça, Flávio Dino, 
autoridade que vem sendo procurada pelo sistema 
representativo a m de que se possa apresentar pautas 
importantes para a instituição e principalmente para os 
integrantes da carreira, assuntos que podem ser resolvidos 
de maneira mais profícua com a atuação do próprio MJ.

Outro assunto abordado na assembleia foi a Frente 
Parlamentar em Apoio a PRF (mais especialmente aos 
PRFs), quando tivemos a presença da deputada Alice 
Portugal, que já possui um histórico de protagonismo nesta 
frente parlamentar e que novamente encabeçará este tão 
importante instrumento de luta em favor de nossa 
categoria. Nas palavras da Deputada, somos, acima de 
tudo, responsáveis pela segurança nos caminhos do povo 
brasileiro e, portanto, merecemos ser tratados como tal.

O Fórum das Entidades Nacionais dos servidores 
Públicos Federais (Fonasefe) e o Fórum Nacional 
Permanente de Carreiras Tipicas do Estado 
(Fonacate), que a FenaPRF integra, defendem que 
além de um índice maior, o período de pagamento seja 
realizado em uma única parcela ou em período menor.

A resistência das entidades de classe aos índices 
anunciados desde o governo Bolsonaro se dá pelo fato 
de os servidores não terem reajustes há pelo menos 
seis anos. A maior parte das categoria acumula uma 
defasagem salarial de 26%, em outras o índice pode 
chegar a até 40% de diminuição dos proventos.

Divulgação: FenaPRF



Encerramos a campanha 
“Janeiro Branco” com o 
Workshop voltado à 
saúde mental do policial.

Cuidar da saúde mental dos PRFs é uma das prioridades do 
SINPRF/SC e será nossa campanha permanente. Em breve, 
novidades sobre o assunto.

Os hipnoterapeutas 
Felipe Pacheco e Rodrigo 
Chaves conduziram o 
encontro, explicando 
como a hipnoterapia 

pode ajudar em casos de ansiedade, estresse, depressão, 
burnout, entre outros transtornos psicológicos que podem ser 
desencadeados por longas jornadas de trabalho, pressão por 
resultados, privação de sono, falta de motivação etc.

Alguns participantes puderam vivenciar na prática como 
funciona uma sessão de hipnose com a orientação dos 
hipnoterapeutas.

Além dos Policiais Rodoviários Federais, contamos com a 
participação de Policiais Militares: “Um assunto tão importante 
como este merecia maior participação da categoria. O 
sindicato continuará abordando esta pauta e incentivando os 
policiais a cuidarem da sua saúde mental”, reforçou o 
Presidente do SINPRF/SC, Paulo Roberto Coelho.

➡ Curiosidade sobre a hipnoterapia:

Algo que nem todos sabem é que a prática faz parte do rol de 
procedimentos cobertos pelo SUS para a prevenção de 
doenças.
As práticas integrativas e complementares no Sistema Único de 
Saúde estão à disposição da população como complemento aos 
tratamentos tradicionais.

O evento teve a presença do ministro da Justiça, Flávio Dino; da 
governadora do Distrito Federal em exercício, Celina Leão, do 
governador do Maranhão, Carlos Brandão e do presidente da 
FenaPRF, Dovercino Borges Neto. Além de diversos parlamentares 
no âmbito federal e do Distrito Federal.

Fernando destacou a tradição da Polícia Rodoviária Federal como 
polícia eciente e humana. “A caminhada da PRF não começou 
noutro dia. São 94 anos de cuidado com a sociedade, de 
responsabilidade e de trabalho. Por isso, vamos trabalhar para 
recuperar a nossa mais conhecida imagem: a de polícia cidadã. 
Reforçar nosso compromisso de sermos conhecidos como polícia 
diferenciada, em que a mediação precede a força”, disse.

A posse do novo Diretor-Geral da Polícia Rodoviária Federal, 
ocorrida na última quarta-feira (08), teve como destaque o 
discurso de Antônio Fernando Oliveira por uma PRF que volte a 
ser reconhecida por seu papel cidadão na sociedade brasileira.

“Estejam preparados para voltar a ver policiais rodoviários federais 
enfrentando bravamente a exploração sexual de crianças e 
adolescentes, o tráco de seres humanos, o trabalho análogo à 
escravidão”, completou o PRF Antônio Fernando Oliveira.

Novo Diretor-Geral da PRF 
toma posse 

SINPRF/SC realiza campanha 
Janeiro Branco com 
workshop sobre saúde 
mental dos policiais
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